

La Russie condamne l'ingérence étrangère dans les affaires intérieures du Nicaragua



Moscou, 20 juillet, (RHC).- Alexander Schetinine, chef du département de l'Amérique Latine au ministère russe des Affaires étrangères, a rejeté toute ingérence dans les affaires intérieures du Nicaragua.

Au cours d'un meeting à Moscou pour marquer le 40e anniversaire de la Révolution sandiniste, le diplomate russe a qualifié d'inadmissibles l'ingérence étrangère dans les affaires intérieures du Nicaragua et les sanctions prises aussi bien contre le Nicaragua que contre le Venezuela.

Alexander Schetinine a souligné que le Nicaragua pourra toujours compter sur le soutien de la Russie pour la solution de tâches liés au développement économique et à la défense de sa souveraineté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/196662-la-russie-condamne-linge-rence-etrange-dans-les-affaires-interieures-du-nicaragua>



Radio Habana Cuba